

À : 2001, avenue McGill College, Montréal
De : Service à la clientèle
CC : René Martin
Date : 30 septembre 2020
Objet : Interruption de courant temporaire

Madame, Monsieur,

La présente est pour vous aviser qu'il y aura une interruption de courant temporaire le **samedi 17 octobre 2020 entre 4 h et 8 h**. Veuillez noter que les génératrices seront en fonction durant cette période.

Nous vous suggérons de prendre les mesures préventives nécessaires pour tous vos systèmes pouvant être affectés par cette interruption et d'informer votre centrale d'alarme, s'il y a lieu.

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec le service à la clientèle par courriel au sac@cominar.com ou par téléphone au 514-337-8151.

Vous remerciant de votre habituelle collaboration, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos plus cordiales salutations.

To : 2001 McGill College Avenue, Montreal
From : Customer service
CC : René Martin
Date : September 30, 2020
Subject : Temporary power shutdown

Madam, Sir,

This notice is to inform you that there will be a temporary power shutdown on **Saturday, October 17, 2020, between 4:00 A.M. and 8:00 A.M.** Please note that the generators will be running during that period of time.

We suggest that you take the necessary precautions with regards to all of your systems that could be affected by the power shutdown and inform your alarm station, if required.

Should you have any questions, please do not hesitate to contact Our Customer Service Centre by e-mail at sac@cominar.com or by phone at 514-337-8151.

We thank you for your precious cooperation.

Best regards,